

El Eldense pierde a Forte para un mes y medio

23/03/2022



Iván Forte fue retirado el domingo del terreno de juego por la Cruz Roja.

La exploración realizada el martes al centrocampista del Eldense **Iván Forte**, a través de una resonancia magnética y una ecografía, descartan la temida fractura del tendón de su pierna, aunque se confirma que sufre una rotura en la unión miotendinosa del recto anterior del cuádriceps de la pierna izquierda.

En ese sentido, hasta dentro de mes y medio no estará en condiciones de reaparecer para afrontar las dos o tres últimas jornadas de Liga y la posible promoción de ascenso a Primera RFEF. De haber existido una rotura del tendón hubiera dicho adiós a la temporada porque habría pasado por el quirófano, lo que conllevaría una larga recuperación de entre seis y siete meses.

Corría el minuto 37 del [partido Eldense-Calvo Sotelo de](#)

[Puertollano \(3-2\)](#), jugado el pasado domingo en el Nuevo Pepico Amat, cuando Iván Forte, corriendo hacia atrás tratando de cerrar una contra del equipo manchego, resbaló y notó que todo el peso se le vino encima de su pierna izquierda, originando al jugador una gran tensión en esa zona e imposibilitándole la incorporación y el continuar jugando con sus compañeros.

En ese momento, saltaron todas las alarmas. Rápidamente se requirió la presencia de la camilla de la Cruz Roja para evacuar al jugador de Elda, que se echó las manos a la cara en señal de contrariedad, dolor y preocupación al tiempo que su entrenador, José Juan Romero, de manera emotiva, le daba ánimos pues no en vano Iván Forte está considerado como el mejor futbolista de la plantilla actual del Deportivo.

Visita al Rico Pérez de Alicante

El próximo domingo (17 horas), el Eldense volverá a jugar en el Estadio José Rico Pérez de Alicante, terreno donde el pasado 21 de agosto venció (1-2) en partido amistoso de pretemporada. Sin embargo, la última vez que el Deportivo visitó al Hércules en partido oficial de Liga fue en la campaña 2016-17 y cosechó una dura derrota (5-0) en encuentro de Segunda B, categoría de la que se despidió al descender a Tercera División.

El Hércules fija precios reducidos para presenciar el partido ante el Eldense, ya que la entrada a la zona visitante costará 5 euros, en los fondos y tribunas desde 5 y 10 euros en adelante, la entrada PMR Preferencia

cuesta 15 euros y las localidades para los palcos a partir de 35 euros.



El técnico José Juan Romero abrazó a Forte cuando se fue en camilla.